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出席報告
会 員 数 ４２　名
出席計算人数 ４２　名
本 日 出 席 者 ２３　名
本 日 出 席 率 ５６．１０％
先々週出席率 ６８．２９％

幹事報告
・例会変更
・神戸東灘ＲＣ週報
・大泉ＲＣ創立50周年記念式典御礼
・2017年ロータリー国際大会アトランタのご案内
・ロータリー財団100周年記念キャンペーン
　 ｢ポリオ撲滅シール｣ 車両に貼れるマグネット
シート

　ＦＭぐんまインフォマーシャル
・第18回ロータリー国際囲碁大会のご案内
委員会報告
・ニコニコＢＯＸ
松本　泰夫副市長（卓話御礼をご入金いただきました）

長井　典夫君（松本副市長をお迎えして）
宮田　正枝君（　　　　　〃　　　　　）
手島　　均君（　　　　　〃　　　　　）
白石　隆夫君（松本副市長・高木理事を迎えて）
西園　　勲君（３月誕生日祝として）
小野垣義男君（３月結婚記念日祝として）
豊泉　君代君（アンさんの上武大学の卒業式に出席
いたしました）

・ロータリー財団ＢＯＸ
　長井　典夫君　　島﨑　真澄君　　西野　　宏君
　小野垣義男君　　三浦　敦朗君　　反町　光輝君
・米山奨学会ＢＯＸ
　君島　准逸君
次回例会予告
　４月16日（日）
　2016-2017年度　地区大会
　　会　　場：ベイシア文化ホール
　　登録開始：８：40～
　　時　　間：【地区大会】９：30～16：30
　　　　　　  【懇親会】前橋商工会議所　17：30～19：00

会　　　長　長　井　典　夫
幹　　　事　白　石　隆　夫
クラブ会報委員長　齋　藤　達　雄
第　１　週　2017年４月７日（金）
例　　　会　毎週金曜日　　12時30分
例　会　場　ホワイトイン高崎
事　務　所　高崎市本町144-1
　　　　　　光明第７ビル202号室

ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事 務 局 員　浅　見　洋　子
本日のプログラム　会長の日　長井　典夫会長
ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

第 966 回例会報告
第４週　３月24日（金）

ゲスト卓話　高崎市副市長　　松本泰夫氏
｢新しい高崎のまちづくり｣

御来訪者　３名
高崎市副市長　　 松本　泰夫 様

高崎市秘書課主任主事　　 飯塚　　学 様
ＮＰＯ法人高崎ネットワーク常任理事　高木賢次郎 様
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　屋根の上のイルミネーションはプログラムしてあ
り、新幹線が走っている間は点灯しているそうです。
テラスの出口は全面ガラスが開いて、イベント等が
終った際、素早く外に出られる工夫がされていまし
た。
　オープンは4月1日で、スポーツ少年団のイベン
トがあるそうです。約１時間の説明を聞いて終了し
ました。

職業奉仕委員会　
職場訪問報告書

 船渡川　信　幸

平成29年3月10日

時　　　間　　13：30～14：30
場　　　所　　ＴＡＫＡＳＡＫＩ　ＡＲＥＮＡ
食事出席者　　サンフラワー　27名
見学出席者　　24名

　12時15分頃からサンフラワーに各々集合いただ
きました。
　寒い中、宮田会員が駐車場案内をしていただき、
スムーズに集合できました。
　45分からの予定より少し早めに昼食が始まり、
いつも以上に美味しいので、ついつい食べ過ぎてい
た会員もいました。
　13時15分から、場所を高崎アリーナに移動、新
しい地下駐車場に感動して、多目的室に移動、13
時30分から高崎財団の福島さんのあいさつが始ま
り、多目的室の利用方法を聞きました。
　多目的室はフローリングになっており、鏡がある
ので、エアロビクス、卓球、等で使えるそうです。
早速アリーナ館内へ全員で移動をし、一階から案内
が始まり、メインアリーナ内の説明を聞きました。
　メインアリーナは、長さ85ｍ、幅42ｍ、天井高
さ17.5～19ｍ、ＬＥＤ照明最大1500lux、天井バ
トン３本、冷暖房完備、固定式観覧席3000席、可
動式観覧席1022席、車イス利用者観覧席21席、仮
設席1972席、最大収容6015席で、スケールが大き
く感じられました。
　相撲の高崎場所では、移動式の土俵を設営、オー
プンすればアリーナ以外は土足で館内に入れるそう
です。
　特別室では、紫の絨毯で、フカフカのソファーに
座り談笑をしました。
　ロッカールームは青が男、赤が女性の看板ですが、
上部の色は取り外しができるので、女性が多い大会
では全て女性専用にできる優れもの、中は扉で行き
来ができるので便利です。
　サブアリーナではブラインドを明けて、外をみせ
てもらいました。高崎駅方面に行くための歩道橋が
見えましたが、残念ながら駅までは続いていなかっ
たようです。
　柔道場では床にバネが入って柔らかくできてい
て、高さは４メートルで、なぎなたも可能です。パー
テーションで最大３分割にできるので、剣道と柔道
などを同時に出来るそうです。
　ウエイトリフティング場では、ゴムの匂いがする
中、選手が競技をする場所を興味深く見られました。
　その後、積載量6,300キロのエレベーターに全員
で乗り移動。２階からメインアリーナ、サブアリー
ナを見学、そこでは卓球の映画の撮影が明日あるそ
うで、セットが用意されていました。
　女子トイレは、大会により、男性トイレを女性ト
イレに使えるように、移動する壁が出来ていて、よ
く考えられていました。

３月２４日のお食事


